

LO QUE NOS TOCA HACER A CADA PERSONA

Durante este tiempo de cuarentena son muchas las cosas que se han visto modificadas en nuestras vidas. Pero como veíamos el otro día no todo es malo y hay mucha gente que está dando lo mejor de si para que todos y todas estemos bien.

Lee atentamente y traza una línea que una las cosas que se hacen con quién las hace

Familias



Tienen que trabajar más, velando porque las reglas dadas por el estado puedan cumplirse y así mantenernos a salvo a todos y todas.

Niños y niñas



Tienen que trabajar más de lo que lo hacían antes poniéndose en riesgo ya que trabajan directamente con personas enfermas de COVID-19. Y sin poder estar con sus familias.

Maestras y maestros



Tienen que salir a trabajar para que el virus no se propague, limpiando las calles y los lugares comunes. Aunque eso signifique ponerse en riesgo.

Abuelos y abuelas



Tienen que seguir trabajando ofreciendo los productos básicos de comida aunque eso signifique estar en mayor riesgo que otras personas.

Doctoras, doctores, enfermeros, enfermeras



Tienen que ayudar en casa, hacer clases virtuales e intentar divertirse sin salir a la calle.

Presidente, ministras y ministros



Tienen que cuidarse mucho más ya que son población vulnerable.

Personal de limpieza



Tienen que trabajar desde casa creando material y clases diferentes para que sus niños y niñas puedan seguir aprendiendo.

Tenderos y tenderas



Tienen que buscar soluciones no solo para que la población no se enferme sino para que haya educación, comida, seguridad... para todo el país.

Policias y ejército



Tienen que trabajar en casa al tiempo que cuidan de sus hijos e hijas.